

Nantes, le 23 avril 2018

Réforme de l'apprentissage

Christelle Morançais annonce la tenue d'un Grenelle extraordinaire de l'apprentissage en Pays de la Loire

Pour continuer à peser dans le débat du projet de la loi concernant la réforme de l'apprentissage qui sera examiné au parlement dans les prochains mois, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire annonce qu'un Grenelle extraordinaire sera organisé dans les semaines qui viennent à l'Hôtel de Région.

Identifiée comme exemplaire, avec ses excellents résultats et ses dispositifs innovants en matière d'apprentissage, et occupant la 1^{ère} place en termes de résultats, la Région des Pays de la Loire peut faire entendre sa voix. Christelle Morançais rappelle qu'avec le plan de relance de l'apprentissage lancé en 2016, le nombre d'apprentis a augmenté de 11 % en région, et de 6,8 % cette année alors que la progression nationale atteint juste 2,2 % (source DARES). Elle a multiplié les actions en faveur de l'apprentissage : avec plus de 200 ouvertures de formations et 105 prévues à la prochaine rentrée qui répondent aux besoins des entreprises, des mesures en faveur des apprentis (logement, permis de conduire,...) et des entreprises (aide régionale au recrutement du premier apprenti), la mise en place de l'Apprentibus pour valoriser les métiers et l'apprentissage auprès des collégiens, la création d'un site www-apprentissage-paysdelaloire.fr pour aider les jeunes et les entreprises à se rencontrer...

« Nous souhaitons faire perdurer cette formidable dynamique qui s'était mise en place au cours du Grenelle de l'apprentissage donnant lieu à ce plan de relance, en mobilisant tous les acteurs, entreprises, CFA, formateurs, responsables publics, jeunes en apprentissage, et qui a su porter ses fruits. L'objectif le plus important est de pouvoir rester en proximité de tous : des entreprises, pour identifier leurs besoins en recrutement, des CFA pour leur permettre d'accueillir leur public dans des locaux attractifs et les jeunes et les familles, pour leur donner une belle image de cette voie d'excellence de la formation qu'est l'apprentissage » a souligné Christelle Morançais.

Jeudi 19 avril, à l'Université régionale des métiers et de l'artisanat du Mans Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, Bernard Stalter, président de l'Assemblée Permanente des Chambres des Métiers et de l'Artisanat et Joël Fourny, président régional de la Chambre de métiers et de l'artisanat des Pays de la Loire ont pu échanger sur la question en présence d'apprentis, d'enseignants, et de maîtres d'apprentissage, chacun a pu exprimer ses attentes au sujet du projet de loi.

« Par ailleurs, alors que l'Etat lance une grande opération de communication en faveur de l'apprentissage, j'invite à nouveau Muriel Penicaud à venir découvrir les très bons résultats en Région Pays de la Loire, à l'occasion de ce futur Grenelle que je souhaite organiser avec les acteurs de l'apprentissage. »

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet: Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 - 06 82 80 18 92